

(Окончание. Начало на 2-7-й стр.)

Приложение № 6 к Порядку расчета объемов (размеров) субвенций, предоставляемых из областного бюджета местным бюджетам на финансовое обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного, начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях и обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях

РАЗМЕРЫ коэффициентов, предназначенных для учета особенностей оплаты труда педагогических работников муниципальных общеобразовательных организаций в зависимости от вида (типа, направленности) групп, созданных в этих организациях, расположенных на территории города, в 2021-2024 годах

Table with 16 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-16) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Table with 16 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-16) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Table with 16 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-16) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Table with 16 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-16) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Приложение № 7 к Порядку расчета объемов (размеров) субвенций, предоставляемых из областного бюджета местным бюджетам на финансовое обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного, начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях и обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях

РАЗМЕРЫ коэффициентов, предназначенных для учета особенностей оплаты труда педагогических работников малокомплектных муниципальных общеобразовательных организаций и особенностей структуры сети муниципальных общеобразовательных организаций в 2021-2024 годах

Table with 6 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-6) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Table with 6 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-6) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.

Table with 6 columns: No. of rows, Name of municipal education organization, and coefficients for different groups (3-6) for years 2021, 2022-2024, and 2021-2024.